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4 Fragestellungen 
 
 
Aus dem bisher Geschilderten und bisherigen Studienveröffentlichungen ergaben sich 
nachfolgende Fragestellungen, die Basis dieser Studie waren. 
 
1. Besteht ein signifikanter Unterschied zwischen der geometrischen und einer rein visuellen 

Auswertung der vor und nach der Behandlung entstandenen Photographien? 
 
2. Ist eine der beiden Behandlungsmethoden in der Behandlung von Besenreisern mit einem 

Gefäßdurchmesser von 0,3-0,6 mm (Verödung vs. Laser) signifikant besser? 
 
3. Stimmen die Ergebnisse mit denen anderer Studien überein? 
 
 
 
 
 
 


